

ワイルドランズの若い雄ゾウがスペイン動物園に移動

2024年5月17日

今週初め、2頭の若い雄ゾウの兄弟がワイルドランズ・アドベンチャー動物園エメンからスペインの動物公園に移された。どちらのゾウも群れを離れるのに十分な年齢になっており、これはゾウにとって自然なプロセスです。動物園の雄ゾウは自分で群れから群れへ移動することができないため、種の保存のための特別なプログラムである欧州絶滅危惧種プログラム (EEP) が存在します。動物園が野生の絶滅危惧種であるアジアゾウのために取り組み続けることがますます重要になっています。

移動中はゾウの常駐の飼育員2名が同行し、ゾウの案内と世話をを行った。彼らは旅行中だけでなく、新しい環境への導入も手伝ってくれました。飼育員たちは、調整プロセスができるだけスムーズに進むよう、スペインの新しい飼育員にゾウに関するすべての詳細を伝えた。

ゾウの兄弟は、広々として忠実に整えられた新しい飼育舎に無事到着しました。彼ら是一緒にいて、新しい環境にうまく慣れていきます。両方の雄牛はとても元気で、ワイルドランズの管理人たちはゾウが無事に保護されていることを知って、すぐに良い気分でエメンに戻らうでしょう。